



Au site du Fâ !

publié le 30/09/2015

Les élèves de 5e et de 4e de l'option LCA, en se rendant au site du Fâ, à Barzan, ont pu mieux appréhender leur patrimoine local ; ils y ont découvert les vestiges d'un temple et ceux des thermes. La visite du musée leur a permis de se familiariser sur la vie quotidienne des Gallo-romains. De plus, dans le cadre de deux ateliers, ils ont créé leur propre fibule, accessoire vestimentaire et une lampe à huile ; tous ces objets seront prochainement exposés au CDI lors d'une mini-exposition préparée par les 4es.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.